
 
 
Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 05.03.2020 
Beginn: 18.00 Uhr   Ende: 19.22 Uhr 
Anwesende Teilnehmer*innen: 21 
 
Zu TOP 1a: Genehmigung der Tagesordnung 
Herr Holm begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird genehmigt 
 
Zu TOP 1b: Genehmigung des Protokolls der STK vom 06.02.202020 
Das Protokoll der Sitzung vom 06.02.2020 wird genehmigt 
 
Zu TOP 2: Image-Kampagne: „Das gefällt mir an Grünhöfe“ 
Herr Karsten führt in das Thema ein. Er erläutert, dass Grünhöfe ein liebenswerter und sicherer 
Ortsteil ist, der aber einen schlechten Ruf hat. Zugleich ist Grünhöfe auch ein benachteiligter Ortsteil, 
da er einen hohen Ausländer*innenanteil aufweist und nahezu 50 Prozent der Kinder an der 
Armutsgrenze leben. Ziel der heutigen Veranstaltung soll sein, beide Aspekte des Ortsteils zu 
sammeln und öffentlich zu machen. Damit soll positive Aufmerksamkeit auf Grünhöfe gelegt, aber 
auch die Politik veranlasst werden Nachteile auszugleichen. 
Herr Karsten bittet die Anwesenden schriftlich mitzuteilen, was den Teilnehmer*innen „super“, „gut“ 
oder einfach nur gefällt. Negative Äußerungen, was noch fehlt oder nicht gefällt, sollen erst in einer 
zweiten Runde abgefragt werden. Nach 10 Minuten wurden folgende Aspekte festgestellt: 
 
Gefällt mir super: 
freundlich  schöne Wohnungen, günstige Mieten  Sparkassen-Cube 
gute Busverbindung Supermärkte vor Ort    viele Bäume, viel Grünflächen 
viele Freiflächen Sauerstoffpfad     viele soziale Institutionen 
das Miteinander AK Familien in Grünhöfe   Vernetzung 
Elternarbeit  Kooperation FRS – BSCG (Fußallcamp)  Koop Schule – Fam.-zentrum 
Spielplätze  Kostenlose Ferienangebote   Ärztliche Versorgung 
Laternenumzug  Weltkindertagsfest    Apotheke 
Freibad   DLZ – Angebote, Offenheit   die Kinder und Jugendlichen 
Sportverein  Grünhöfe hat viel zu bieten   Seniorentreff  
kleiner Wochenmarkt Ortsteilfest 
 
Gefällt mir gut: 
viele Vögel  Nachbarschaft     viel Grünflächen 
kinderfreundlich Verkehrslage 
 
Gefällt mir: 
Integration  Angebote der AWO im Stadtteil   die Stadtteilkonferenz 
 
Im zweiten Durchgang wurde gesammelt, „Was noch fehlt:“ Dazu wurden aufgeschrieben: 
Café   Unterstützung aus Politik   Kneipe für Ältere 
Kinderarzt  Sprachmittler in den Einrichtungen  Tempo 30 km/h überall 
Parkplätze/Garagen Busverbindung nach Wulsdorf/Surheide Sanierung der FRS 



 

 

Insektenhotels  bessere Vernetzung Kirche - Institutionen Nistkästen 
Restaurant  Angebote für Familien am Wochenende 
 
Herr Karsten zeigt sich beeindruckt von den sehr vielen positiven Äußerungen. Er kündigt an, dass die 
Ergebnisse im Sprecherteam der STK nochmals thematisiert werden, um über weitere Schritte zu 
beraten. Das Thema wird dann wieder in der STK vorgetragen. 
 
Zu TOP 3: Neues/Aktuelles aus dem Stadtteil 

• Es werden diverse Veranstaltungen und Ferienprogramm-Maßnahmen für März und Anfang 
April angekündigt 

• Die Nachfolge von Ronald Desch als Kontaktpolizist ist noch nicht geklärt, zurzeit macht ein 
Interessent dafür ein „Praktikum“. Bis zur Neubesetzung bleibt Herr Kellers Ansprechpartner 
bei der Polizei. 

• Die ehemals vom DRK gemieteten Räume im DLZ stehen noch leer, mit Interessenten wird 
zurzeit gesprochen. 
 

Zu TOP 4: Verschiedenes: 
• Der Zustand des Radwegs der Straße Auf der Bult ist zum Teil katastrophal. Herr Janenz will 

das dem Amt 66 mitteilen und um Abhilfe bitten. 
• In der Auerstraße ist die Beleuchtung defekt. Herr Janenz will die Information weitergeben. 

Herr Rabbel von der NZ teilt mit, dass dafür Enercity zuständig ist. (Ergänzung: Störungen 
können unter www.stoerung24.de oder Telefon 97249494 gemeldet werden) 

• Die Zuwegung zum Sparkassen-Kubus wird noch verbessert. 
• Die letzten GEWOBA – Blöcke hin zur Auerstraße sollen in Kürze gestrichen werden. 
• Der Seniorennachmittag im DLZ findet am 25.04.2020 statt. 

Ende der Sitzung: 19.22 Uhr 
Für das Protokoll: Volkmar Karsten 
 
 
 
 
 

http://www.stoerung24.de/

